



Atelier Light Painting

publié le 11/10/2015

Lors de la semaine de la Fête de la Science qui vient de s'achever, 2 ateliers Light Painting ont eu lieu. Le premier mercredi 7 octobre au Lycée Guy Chauvet et le second samedi 10 octobre à la Médiathèque de Loudun.

De nombreux jeunes et adultes ont ainsi découvert cette technique qui consiste à prendre une photo avec un temps d'exposition long dans une pièce sombre en y déplaçant une source de lumière. La photographie obtenue révèle alors toutes les traces lumineuses dues à l'exposition directe du capteur à la source lumineuse.

Vous trouverez ci-dessous une sélection de photos réalisées pendant ces deux ateliers.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.